

## Los Bomberos realizan ocho intervenciones por las incidencias ocasionadas por la intensa lluvia

02/11/2015



Numerosas ramas se han caído en toda Elda debido a la tormenta | Jesús Cruces.

La intensa lluvia caída en Elda a partir de la una de la madrugada generó cierto temor entre los vecinos que escuchaban cómo pasaban las horas y no dejaba de llover durante casi toda la noche, pues sólo dio una tregua hacia las 7 de la mañana, aunque volvió a arremeter con fuerza poco después y se ha prolongado hasta las 9 horas de hoy lunes. La insistencia de la lluvia acompañada de intensas rachas de viento ha ocasionado algunos destrozos en locales y garajes, así como en la vía pública, además, muchos vecinos se han desvelado pues con el ruido de la lluvia no han podido dormir.

Los incidentes han sido numerosos en toda la ciudad, con

árboles caídos, garajes inundados, numerosas ramas rotas por la vía pública o que han caído sobre vehículos estacionados en las calles, además de la visión de numerosos ciclomotores y vallas caídas, tanto en el núcleo urbano como en los polígonos industriales.

El jefe del Cuerpo de Bomberos de Elda y Petrer, Amancio Guerrero, ha explicado a *Valle de Elda* que durante la pasada noche se han producido distintas incidencias por los motivos arriba señalados, aunque de pequeña consideración, ocasionando un total de ocho intervenciones por parte de los Bomberos, desde las 4:10 hasta las 6:30 horas.



*En la zona de la Jaud la lluvia ha arrancado ramas de diversos árboles | Jesús Cruces.*

Algunas de estas intervenciones se produjeron en la Avenida de Ronda, donde el servicio de Bomberos acudió a las 6:30 de la mañana para retirar una rama de árbol y también para rescatar a una persona que se había quedado en el interior de una furgoneta "porque le daba miedo salir del vehículo al ver tanta agua".

El equipo de Bomberos se ha trasladado inmediatamente después a la Avenida de Chapí de Elda porque en un conocido restaurante se había atascado el desagüe del patio y entraba el agua al interior. De allí, ha comentado Amancio Guerrero, "nos hemos dirigido al Polígono Salinetas de Petrer donde habíamos recibido el aviso de que en los Salones Indalo había una chapa suelta de la fachada pero al llegar comprobaron que no había riesgo alguno".

Por último, hacia las 8:30 horas los bomberos retiraron

una rama que impedía el paso habitual de los vehículos. Y esta fue la última salida ya que la lluvia paró hacia las 9 horas.



*La valla de una fábrica se ha venido abajo en el Polígono Finca Lacy | Jesús Cruces.*

El panorama que ha dejado la lluvia fue apreciable a vista de pájaro, con una ciudad donde proliferaban las ramas caídas encima de los vehículos a lo largo de la Avenida de las Olimpiadas, además junto al antiguo Campo de Fútbol y en la Avenida de Sax se cayó un vallado, así como en la Finca Lacy. También en la Avenida del Mediterráneo se han producido numerosas inundaciones en algunos sótanos y por las calles había ciclomotores en el suelo, mientras que en La Jaud se han visto algunos árboles arrancados por el viento.

El balance que hace por tanto el Cuerpo de Bomberos es que la tromba de agua de la pasada noche no ha causado destrozos de consideración, pero como explica el propio jefe de Bomberos: "la gente se alarma cuando llueve mucho, aunque a veces sólo hay que dejar que pase una hora y todo se normaliza".